

El Periódico Extremeño, Lunes 14 de febrero de 2011

el Periódico Plasencia

Tratados | Sobitos | Hemeroteca | Versión Móvil | Bañetas | Hemeroteca | Versión Móvil

Extremadura | Opinión | España | Internacional | Economía | Deportes | Espectáculos | Multimedia | Más Secciones

Cáceres | Plasencia | Navahermosa | Provincia de Cáceres | Badajoz | Mérida | Vegas Altas | Almendralejo | Provincia de Badajoz

Tornero culpó al interventor de Plasencia de asesorarle con Los Pitufos

Afirma que lo dijo que podía hacer el campo de fútbol con contratos menores. Pese a facturas de la misma fecha y concepto, niega el fraccionamiento.

08.02.2011 RAQUEL RODRIGUEZ

comentarios (54) enviar imprimir valorar añadir a tu blog

Hasta en cuatro ocasiones afirmó Tornero en su declaración del pasado viernes que el departamento de intervención le asesoró sobre la forma de proceder en la obra del campo de fútbol de Los Pitufos. Incluso, a preguntas del interventor, Roberto Del Olmo, le acusó directamente de haberle dicho que no había problemas en realizar las obras con contratos menores.

Fue la defensa del concejal de Deportes en la que era su segunda declaración como imputado en el caso de presunta corrupción por fraccionamiento de obras. Precisamente y pese a que la obra se dividió en 19 facturas, Tornero negó el fraccionamiento ante el juez y afirmó que las propuestas de gasto se iban realizando según se iban acometiendo las diferentes obras.

Esto pese a que el juez le preguntó por qué había facturas de la misma fecha y concepto. El magistrado también le preguntó por las observaciones realizadas por el interventor a partir de la tercera factura, en las que advertía de que, por la cuantía global de las obras, debían salir a

EDICIÓN IMPRESA EN PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel.
[Ver archivo \(pdf\)](#)

La semana

19'95 €
Cinemas
Hasta abril 2012

DESTACADOS

ENLACE
Las noticias que se publican en el Periódico

COMUNICACIÓN
El Periódico

ENTREVISTA
EL CONCEJAL DE DEPORTES

EL PERIÓDICO
Cada fin de semana con el Periódico

Hoy queríamos comentar una noticia, que no tiene desperdicio, el concejal de turno contrata un campo de futbol, llamado los pitufos, y cuando le “pillan” alega que el Interventor no le avisó a pesar de que este informaba en contra desde la tercera factura, y que el mismo concejal anuncia en medios de comunicación el coste total de la obra (180.000€). En fin moraleja, dejemos todo muy clarito que cuando pintan bastos, la culpa siempre la tenemos los mismo, aunque hayamos informado.

[Enlace noticia](#)